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CENÁRIO

R$ 50 milhões serão
investidos na implantação
da fábrica de café em
cápsula, no município de
Jaguaré

2017. É quando a planta
industrial deverá entrar em
operação. Provavelmente
no segundo semestre

650 empregos. O
empreendimento vai gerar
250 empregos diretos e
400 postos de trabalho
indiretos

6 blends serão produzidos
pela fábrica que vai utilizar
as variedades de café
conilon e café arábica

2 anos para fazer os testes
com as variedades e a
definição da composição
dos blends

50 grãos de café verde
serão usados para cada
cápsula

7,5 gramas. É o peso que
terá cada uma das
cápsulas de café

55 mil metros quadrados é
o tamanho da área onde
será construída a fábrica,
na localidade de Palmito,
em Jaguaré

CAFÉ EM CÁPSULAS
JAGUARÉ VAI GANHAR
A 1ª FÁBRICA DO PAÍS

Indústria criará 650 empregos, 250 diretos e 400 indiretos
RITA BRIDI

rbridi@redegazeta.com.br

O município de Jaguaré,
noNortedoEstado,vaiga-
nhar uma fábrica de café
emcápsula.Oempreendi-
mento, que terá investi-
mento de R$ 50 milhões,
vai gerar 650 empregos,
sendo 250 diretos e 400
postos de trabalho indire-
tos. A expectativa é que a
plantafabrilentreemope-
ração em meados de
2017.

A empresa Wine, que
atua no segmento de vi-
nho e cerveja, é quem vai
implantarafábricadecafé
em cápsula, que será a pri-
meiranoBrasil.Aunidade
será instalada em área de
55 mil metros quadrados,
na comunidade de Palmi-
to, em Jaguaré, bem pró-
xima à BR 101. O municí-
pio é o maior produtor
brasileiro de café conilon.

O protocolo de inten-
ções foi assinado ontem
no Palácio Anchieta. Além
da fábrica, a Wine vai im-
plantar, em Vitória, o Cen-
tro de Inovação, que será
responsável pelo desen-
volvimento de produtos
como máquinas, proces-
sos cápsulas, torrefação,
moagem e blends. A ideia
inicial é desenvolver seis
blendstendocomobaseos
cafésarábicaeconilon, in-
forma Ricardo Flores, que

coordenará as ações do
centro.

A intenção da Wine é
criar no Estado um polo
tecnológico de café em
cápsula, que será referên-
cia no Brasil. Segundo o

secretário estadual de De-
senvolvimento, Nery De
Rossi, esse é o primeiro
empreendimento que terá
a junção da parte agrícola
comaindustrialevaiagre-
garvaloraoproduto.Oca-
fé encapsulado agregará
cinco vezes mais valor ao
produto, explicou.

O governador Renato
Casagrandedestacouaim-
portância do empreendi-
mento para o interior do
Estado. “Estamos conti-
nuando a saga de levar pa-
raasmicrorregiõesdenos-
so Estado projetos que de-
emdinamismoaosmunicí-
pios”, enfatizou. Ele lem-
brou ainda que o projeto
contribuirápara levarpara

fora do Espírito Santo o
principal produto do seg-
mento agrícola capixaba.

A forte ligação do café
com o Espírito Santo foi
destacada pelo presidente
da Wine, Rogério Salume.

“É uma grande oportuni-
dadeparaagregarvalorao
café”, salientou. Ele disse
estar “agoniado” com a
condição do Estado de
produzir e vender com-
modities.

OEstado,naopiniãode
Salume, tem que agregar
valoràsuaprodução,“tem
que desenvolver e vender
produtos de alta tecnolo-
gia”, comoéocasodocafé
em cápsula. “Vamos colo-
car o Espírito Santo na vi-
trine do mundo”, prome-
teu. Na primeira fase da
operaçãodafábrica,opro-
dutoseráofertadoaomer-
cadointerno,masaexpor-
tação está nos planos da
empresa.

“Vamos surpreender o
mundo com essa varieda-
de de sabores”, ponderou
o secretário estadual de
Agricultura, Enio Bergoli.
O Estado, lembrou, tem
relaçãohistóricacomoca-
fé arábica e conilon, mas
grandepartedenossapro-
dução é torrada em outros
Estados.

O prefeito de Jaguaré,
Rogério Feitani, destacou a
importância do empreendi-
mento para o município do
ponto de vista social, com a
geração de empregos. Ele
informou que os empreen-
dedores vão construir tam-
bém a fábrica de cápsulas
para embalar o café.

THIAGO GUIMARÃES/SECOM

Casagrande e executivos da Wine assinaram protocolo de intenções no palácio

—

“A indústria
está ligada ao
nosso principal
produto e vai
levar nosso
café para fora
do Estado”
—
RENATO CASAGRANDE
GOVERNADOR

—

“Estamos
agoniados com
o Estado só
gerando
commodities.
Precisamos
agregar valor”
—
ROGÉRIO SALUME
PRESIDENTE DA WINE
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